

Regierungsratsbeschluss

vom 21. März 2017

Nr. 2017/515

Änderung des Einführungsgesetzes zur Schweizerischen Strafprozessordnung und zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung (EG StPO) sowie Aufhebung der Vollzugsverordnung zum Bundesgesetz über Lebensmittel und Gebrauchsgegenstände (kantonale Lebensmittelverordnung) und Änderung des Gebührentarifs (GT); Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Erwägungen

Das Departement des Innern (Gesundheitsamt) unterbreitet Botschaft und Entwurf zur Änderung des Einführungsgesetzes zur Schweizerischen Strafprozessordnung und zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung (EG StPO) sowie Aufhebung der Vollzugsverordnung zum Bundesgesetz über Lebensmittel und Gebrauchsgegenstände (kantonale Lebensmittelverordnung) und Änderung des Gebührentarifs (GT) zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Vorberatende Kommissionen

Sozial- und Gesundheitskommission
Finanzkommission

Verteiler

Departement des Innern, Gesundheitsamt (2), mit B + E
Volkswirtschaftsdepartement, mit B + E
Amt für Landwirtschaft, Veterinärdienst, mit B + E
Ratsleitung (8)
Präsidien ständiger Kommissionen (7), mit B + E
Aktuariat Sozial- und Gesundheitskommission, mit B + E
Aktuariat Finanzkommission, mit B + E
Parlamentdienste, mit B + E
Traktandenliste Kantonsrat, mit B + E